

**SANTIAGO CREEL EN ENTREDICHO**

Impulsaría alianza con el PRI sólo si 'Alito' rectifica. **PÁG. 39**

Alianza con el PRI, sólo si rectifica Alito, señala Creel

El diputado panista Santiago Creel aclaró que apoyará el impulso de un “polo opositor entre partidos y ciudadanos”, en el que se incluya al actual PRI, “pero sólo si rectifica” su dirigente nacional, Alejandro Moreno.

Criticó que, aunque rechazó la reforma eléctrica, al apoyar la de la militarización del país, a través de la reforma a la Guardia Nacional, el PRI de Alito dejó de ser oposición.

En entrevista para el programa *EntreDichos*, de *EL FINANCIERO Bloomberg*, con el periodista René Delgado, consideró que “hay muchos PRI” y se aceptaría, incluso – sostuvo – a Moreno Cárdenas como candidato presidencial del “polo opositor”, pero “sólo si rectifica”, insistió.

Creel reiteró sus aspiraciones presidenciales para encabezar un “gobierno de reconstrucción nacional”, a través de un “polo opositor”, pero que elija al candidato mediante elecciones primarias, con debates y consultas ciudadanas. Un método, recalcó, que “permite escoger a la persona que realmente pueda ganar la elección, que tenga la experiencia para gobernar, de tender puentes”.

Anticipó que, de ser presidente, “rescataría” a funcionarios federales y locales actuales, como al secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Omar García Harfuch; a la jefa del Servicio de Administración Tributaria y hoy secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, o a Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda.

“(El Presidente) trajo sus principios, fue demócrata y ya no lo es”

SANTIAGO CREEL
Diputado panista



Redacción



CHARLA. El periodista René Delgado y el panista Santiago Creel, en EL FINANCIERO.

